



今年をゆっくり振り返り、良いお年をお迎えください！

師走の候、朝晩の冷え込みが厳しくなり、登下校では子供たちが上着や手袋などの防寒具を身に付ける姿が増えてきました。本格的な冬の到来を感じる今日この頃です。

12月6日(土)は、「そがっ子フェスティバル」です。午前中は学習発表会ですので、お子様の活躍する姿をぜひご覧ください。

今年度の冬休みは、12月24日(水)～1月5日(月)までとなり、13日間の長い休みとなります。年末年始はご家庭でゆっくりお過ごしいただき、子供たちが1月6日(火)に元気に登校できるようお願いします。

★活動の秋 委員会活動が充実 5・6年生が活躍しています！

学校では、5・6年生が取り組んでいる委員会活動が盛り上がっています。今年度は11の委員会に分かれて、それぞれが特色を出して、意欲的に活動しています。

この時期に行われている活動をいくつか紹介します。

- ・運営委員会－10月から取り組んでいる「思いやりの木」の活動。全校に呼びかけて、思いやりのある行動をした人や内容を吹き出し(実)に書いて集め、たくさんの実がなるように、お昼の放送でその内容を紹介したり、朝自習の時間に各学級を訪問して呼びかけたりしています。
- ・体育委員会－11月10日(月)から1週間、体力づくり週間と称して、業間休みに鉄棒に挑戦する企画を行いました。2学年毎に行い、そがっこチャレンジカードの技を体育委員が判定し、できたらスタンプを押してくれるので、子供たちは意欲的に取り組んでいました。
- ・図書委員会－読書の秋。10月：ビンゴ、11月：スタンプラリー、12月：すごろくの活動を企画し、読書を推進しています。クリアすると、「もう1冊借りられる券」がもらえます。
- ・保健委員会－11月18日(火)、保健委員会が朝の時間に、3～6年生に向けてオンラインで「睡眠の大切さ」について説明する取組を行い、全校に呼びかけました。
- ・ICT委員会－12月1日(月)～18日(木)の間で、タイピング大会を3～6年生を対象に企画しています。学級ごとに業間休みに開催する予定です。

その他の委員会では、ボランティア委員会、掲示委員会、給食委員会、放送委員会、園芸委員会、美化委員会があり、1年間を通して分担して全校のために活動しています。5・6年生が全校児童に模範を見せて意欲的に活躍している姿、とても頼もしいです。

★冬の交通安全運動！

千葉県では「冬の交通安全運動」が12月10日(水)～19日(金)までの10日間実施されます。毎年、中央警察署派出所の警察官の方々に登校時に巡回していただいています。

この時期は、日没も早く、日の出も遅いことから、夕暮れ時や夜間、明け方の交通事故が増えています。これから冬至の12月22日(月)まで、暗くなるのも早まります。特に、夕方での公園遊びや塾・習い事などの帰宅に際して、注意喚起の声掛けをお願いします。

校長

【冬の防寒対策について】

- 手袋・コート・ネックウォーマー (教室内では使用しない)
- カイロ (持ってきててもよいが出さない) ※充電式カイロは持ってこない。
- リップクリーム・ハンドクリーム (無臭のもの。持ってくる際は保護者から担任に一筆書く。)
 (※友達と貸し借りをしない)

＜12月の行事予定＞

＜12・1月の生活目標＞
外で元気に遊ぼう！ 自分から進んでいきましょう！

月	火	水	木	金	土
1 クラブ活動 (4年生見学)	2	3 なかよし活動 1年幼保こ小交流会	4	5	6 学習発表会 そがっこフェ スティバル
8 振替休業	9 個人面談(希望制)	10 個人面談(希望制)	11 個人面談(希望制)	12 6年薬物防止教室	13
15	16 6年校外学習 (佐倉方面)	17	18 大掃除 わくわくキャンパ ス	19 6年蘇我中体験入 学	20
22 給食終了 クラブ活動	23 冬休み前全校集会 学区一斉パトロール	24 冬季休業～ 1/5(月)	25 学校閉庁日	26 学校閉庁日	27

冬休み12月24日(水)から1月5日(月)まで

1月6日(火)冬休み明け全校集会

1月7日(水)給食開始

給食費・学校徴収金の口座振替のお知らせ

12月25日(木)に口座振替ができなかった方に、1月15日(木)に再振替を行います。必要な金額をご用意ください。

【6年生 陸上練習から球技練習へ】

1月5日に青葉の森陸上競技場で千葉市陸上大会が行われました。大会に参加した選手は、今までの練習の成果を発揮できるように全力で競技に臨みました。また、学校では、応援児童が大きな声で選手を応援していました。陸上大会が終わり、今は球技練習に取り組んでいます。陸上練習では個人種目の面白さを感じ、球技練習では集団種目の面白さを感じながら日々取り組んでいます。

【5年生移動教室】

1月19日から21日に2泊3日で千葉市少年自然の家に行きました。キャンドルサービスやクライミングウォール、焼き板作りなどたくさんの体験活動を行いました。また、ベッドメイキングや食事の準備、部屋の清掃などみんなで協力して取り組みました。